

★★★★★ **'El Cóndor'**

NUEVA ETAPA

Periódico Noticioso, Comercial y Jurídico
Rafael Casanova 186 — Fono 353
Propietario: Soc. Impresora Zonal Limitada
Director: Aquiles de la Fuente — Fono 254
Representante Legal: Lindor Muñoz Toledo

Santa Cruz, Sábado 7 de Noviembre de 1987.

Carmen de Alonso y un nuevo premio literario

Por José Arraño Acevedo.

1984 (recibiéndolo sólo une, al modificarse los Estatutos), Roberto Flores Álvarez; y este año, Carmen de Alonso.

Podemos señalar que lo acompañaban en la lista de candidatos, entre otras, Silvia Villafuor R., Elias Sepúlveda V., Pbro. Pedro Vega G. y Héctor Carreño. Demasiado conocida es la trayectoria literaria de Carmen de Alonso, como novelista, cuentista y escritora de notas en diarios y revistas, tanto chilenos como del exterior; también ha sido excelente narradora de cuentos para niños, componiendo libros que se han hecho famosos en el mundo infantil por su fácil captación. Medallas de Sol, Medallones de Luna, La casita de cristal, Erasé una amapolita, son los más conocidos.

Como el galardón es a nivel nacional, hasta hoy lo han recibido los siguientes literatos: en 1975, Fernando Binvignat, Andrés Sabella y Daniel Belmar; en 1978, René Perl, Luisa Kneery y Benjamin Morgado; en 1981, Lautaro Ysnkias, Raúl Correa y María Cristina Menares; en

1984 (recibiéndolo sólo une, al modificar los Estatutos), Roberto Flores Álvarez; y este año, Carmen de Alonso. Podemos señalar que lo acompañaban en la lista de candidatos, entre otras, Silvia Villafuor R., Elias Sepúlveda V., Pbro. Pedro Vega G. y Héctor Carreño.

Demasiado conocida es la trayectoria literaria de Carmen de Alonso, como novelista, cuentista y escritora de notas en diarios y revistas, tanto chilenos como del exterior; también ha sido excelente narradora de cuentos para niños, componiendo libros que se han hecho famosos en el mundo infantil por su fácil captación. Medallas de Sol, Medallones de Luna, La casita de cristal, Erasé una amapolita, son los más conocidos.

Han sido numerosos también los premios obtenidos en sus ya varios años de entrega total a las letras. Así en 1950

recibió el Premio Unico Internacional en el Concurso de Cuentos "Alfonso Hernández Catá", ganándolo con "Y había luz de estrellas...", viéndole un viaje a La Habana para recibirlo personalmente, en gira triunfal e inolvidable. Tal cuento le dio título a una serie de ellos, en una obra que llamara poderosamente la atención de los críticos de entonces, por la reciedumbre de su contenido literario.

Sabemos que muy pronto saldrá de las prensas un par de libros que tratará el folclore nacional y americano. Nadie ha explorado el tema como lo hace ella, conocedora como la más del alma popular, en los más interesantes de este valioso estudio.

Carmen de Alonso es dueña de una preciosa colección de cartas autógrafas de su recordadísima amiga del alma, Gabriela Mistral, nortina como ella, correspondencia mantenida en varios años de reciproco cariño.

Un nuevo estíbalón se agrega con este merecido Premio en la actividad de esta mujer que ha dedicado larga parte de su vida a la prosa nacional. El año pasado recordábamos que cumplía Medio Siglo desde que en 1937 entrara con paso decidido en el amplio campo de las letras con "Gleba", formidable primer libro que la bautizara inmediatamente como una gran escritora.

Felicitaciones a la apreciada literata por el premio reñentemente logrado y tan merecidamente, acompañándola en la felicidad de saberse reconocida por los que han seguido de cerca su permanente labor en favor de la literatura y cultura chilenas.

Carmen de Alonso y un nuevo premio literario [artículo] José Arraño Acevedo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Arraño Acevedo, José, 1921-2009

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carman de Alonso y un nuevo premio literario [artículo] José Arraño Acevedo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)